

CERRANDO EL DOMINGO DE FUTBOL EN EL APERTURA 2010

Escrito por Maximiliano Iriarte
Lunes, 16 de Agosto de 2010 16:36 -

ESTUDIANTES SE SUMO A LA PUNTA Y OLIMPO CON POCO Por el lado de Estudiantes, jugando de local en Quilmes, ante el visitante Quilmes (Si, créalo, parece joda), vimos a un equipo que mantiene sus pretensiones bien altas, venciendo a los cerveceros con autoridad, aunque le costo bastante confirmarlo. La entrada del "Roro" López (ex Vélez) le dio mayor fuerza ofensiva y con un gran pase del uruguayo, Braña conquistó el primer gol y luego le hicieron penal al mismo López y éste se encargó de conquistar el segundo. En definitiva, triunfo importante del "pincha" para sus aspiraciones. De Quilmes muy poco y deberá crecer mucho para adaptarse a la categoría.

En Bahía Blanca, Olimpo venció a un adversario directo por la permanencia, dando cuenta de Gimnasia en un pobrísimo encuentro por 1 a 0, y muy poco para decir. Ambos también deberán hacer esfuerzos importantes para no caer en la lucha por el descenso.